

Dos niños, su tía y su abuela fallecieron en el incendio de vivienda en la Villa Padre Hurtado

FAMILIARES. Otros dos hermanos de las víctimas quedaron heridos y los trasladaron de urgencia a Santiago. La madre de los cuatro menores y un tío fueron llevados al Hospital Base.

Walter Ávila González
 walteravila@diariolitoral.cl

5 años de edad tenían los mellizos fallecidos. Las otras dos víctimas fatales son su tía (41) y su abuela materna (59).

Cuatro personas, integrantes de una familia, fallecieron calcinadas durante la madrugada de ayer en un incendio ocurrido en la Villa Padre Hurtado (Baltazar Mejías con Pasaje 3) de Valdivia.

Se trata de dos mellizos, un niño y una niña de cinco años de edad; su tía de 41 años identificada con las iniciales J.D.G.A. y la abuela materna de los pequeños -L.A.A.G.- de 59 años.

La información fue confirmada por la fiscal Claudia Baeza, quien también detalló que otras cuatro personas, también familiares de las víctimas, resultaron con lesiones de diversa consideración, por quemaduras a causa del fuego.

Dos de los lesionados fueron trasladados de urgencia hasta el Hospital Base de Valdivia y, posteriormente, debido a la gravedad de sus heridas, fueron derivados hasta la región Metropolitana. Estas personas corresponden a dos menores de edad, de 16 y 11 años respectivamente, quienes son hermanos de los mellizos fallecidos en el fatal siniestro.

Los otros heridos son la madre de los niños (D.N.G.A.) y su hermano (F.A.G.A.).

Sobre su estado de salud, desde Carabineros de la Primera Comisaría informaron que la mujer resultó con quemaduras en el rostro y en uno de sus brazos, siendo dada de alta durante la jornada de ayer; mientras que el hombre tiene un pronóstico reservado, y al cierre de esta edición continuaba internado en el Hospital Base de Valdivia.

INVESTIGACIÓN

Para establecer la causa de este incendio, la Unidad de Flagrancia de la Fiscalía de Los Ríos encargó este trabajo al Departamento de Estudios Técnicos del Cuerpo de Bomberos de Valdivia. También se instruyó la concurrencia de la Brigada de Ho-

mbridios y del Laboratorio de Criminalística de la Policía de Investigaciones de Valdivia, con apoyo de personal de Puerto Montt, para el trabajo en el sitio del suceso.

En ese sentido, el subprefecto Hugo Leal, además de mencionar que peritos y detectives trabajaron ayer en el lugar, confirmó que tanto los fallecidos como lesionados, habitaban la misma vivienda y que, a pesar de que el fuego afectó otras casas del sector, no hubo otras personas con lesiones a causa del fuego o el humo.

De acuerdo a los primeros antecedentes, el fuego se habría iniciado en una estufa de la casa, pero esto debe ser confirmado por la investigación. Lo que sí se sabe es que las víctimas estaban durmiendo cuando comenzaron las llamas y todos fueron encontrados en el segundo piso del inmueble.

Personal del Servicio Médico Legal de Valdivia levantó los cuerpos calcinados y los trasladó para realizar los correspondientes exámenes forenses. Anoche seguían en el SML.

VECINOS

Consultada por los hechos, la presidenta de la JVV N°93 de la Villa Padre Hurtado, Carmen Ortiz, informó que "es lamentable y muy triste la situación que le ocurrió a la familia de nuestro sector. Desde el primer momento hemos estado al tanto de la situación, y como agrupación ya iniciamos gestiones con los vecinos para poder ir en ayuda de ellos y también acompañarlos en este momento".

MUNICIPALIDAD

El encargado de la dirección de Gestión de Riesgo de la Municipalidad de Valdivia Claudio Lara, informó que hubo



EL FATAL INCENDIO OCURRIÓ EN LA INTERSECCIÓN DE LA CALLE BALTAZAR MEJÍAS CON PASAJE TRES, UBICADA EN LA VILLA PADRE HURTADO DE VALDIVIA.

otras tres viviendas dañadas por el fuego: dos de ellas quedaron con daño mayor y ya no son habitables; mientras la otra tuvo daños menores.

Entre estas tres casas, hubo cinco personas damnificadas, las que fueron trasladadas a viviendas de familiares; y también seis personas afectadas.

Por su parte, la alcaldesa Carla Amtmann a través de sus redes sociales expresó su "consternación y profundo dolor por el incendio ocurrido anoche en Valdivia, que cobró la vida de cuatro personas, dejó a lesionados y dejó a varias familias sin hogar. Es un momento duro para la ciudad, y hoy más que nunca, debemos estar unidos. Mucha fuerza a todos sus seres queridos".

BOMBEROS

El segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Valdivia, Francisco Pino, detalló que los vecinos comunicaron la emergencia a la central, ante lo cual se desplegaron aproximadamente 90 voluntarios de las diez compañías de Valdivia. "Trabajamos entre aproximadamente las cinco de la mañana y el mediodía. Cuando llegamos, en la casa donde inició el incendio y una colindante estaban con el fuego muy intenso, de manera que trabajamos para su extinción y evitar su propagación".

Y agregó que durante la emergencia, un voluntario del Cuerpo de Bomberos finalizó con lesiones leves por un fuerte golpe mientras manipulaba una herramienta.

VENTA TERRENO

PARQUE INDUSTRIAL DE LAUTARO

16.887 m²

+56 9 646 848 89

¡EXTRA, EXTRA!

PRESENTAMOS

PATRIMONIO AL DÍA

EL DIARIO DE LAS NIÑAS Y NIÑOS DE LOS RÍOS

El Museo de las Telecomunicaciones y el Servicio del Patrimonio en Los Ríos, en coordinación con el Diario Austral de los Ríos, invitan a niñas y niños de entre 8 y 12 años, que vivan en la Región de Los Ríos, a crear las noticias en un diario infantil sobre el patrimonio y la actualidad de su territorio.

Las mejores 8 noticias serán publicadas el Día de los Patrimonios de Niñas, Niños y Adolescentes.

CONVOCATORIA ABIERTA HASTA EL 8 DE AGOSTO

Más información en www.mut.museum/patrimonio